



Two ways to save. One exceptional home.

Spend \$10,000, save 10%

Spend \$15,000, save 15%

Spend \$20,000 or more,
save 20% on your total purchase.

OR

Buy 1 appliance, save 10%

Buy 2 appliances, save 15%

Buy 3 or more, save 20% on
your total purchase.

Offer valid August 1 – December 31, 2025.



Some conditions apply. Offer valid from August 1, 2025 to December 31st, 2025. Offer is available only in-store at select authorized Canadian Dacor resellers. Spend CDN\$10,000+ and receive 10% off your total purchase price, spend CDN\$15,000+ and receive 15% off your total purchase price or spend CDN\$20,000+ and receive 20% off your total purchase price. Savings are based on the MSP of product(s) purchased, and apply to total invoice price before taxes. Products must be purchased on the same invoice to qualify for the discount. This offer applies to any combination of any Dacor products available in Canada as follows: Built-in Refrigerators, Pro Ranges and Range Tops, Dishwashers, Hoods, Double Wall Ovens, Combination Double Wall Ovens, Free Standing Refrigerators, Single Wall Ovens, Cooktops, Warming Drawers, Under Counter Wine Cellar, Wine Station and Microwaves and Dacor accessories. While supplies last. No rainchecks. Offer has no cash value. If you return any of the product(s) purchased on the qualifying invoice and your invoice total no longer meets the above conditions, you will no longer be entitled to the discount. In keeping the other product(s) on your invoice, your total refund amount may be adjusted to reflect the current retail value of any products you choose to keep. Cannot be combined with any other offer or promotion, unless specifically agreed to by Dacor in the care of Samsung Electronics Canada Inc. Offer is available at authorized Canadian Dacor resellers. Products may be sold separately at regular prices. This offer may be cancelled or amended at any time without notice. See a sales associate or visit dacor.com/promotion for more details. © 2025 Dacor, Inc. Dacor is a trademark of Samsung Electronics America Inc., used with permission. Dacor is operated in Canada by Samsung Electronics Canada Inc. who is an authorized distributor of Dacor products within Canada.

dacor

Deux façons d'économiser. Une maison exceptionnelle.

Dépensez 10 000 \$, économisez 10 %,
Dépensez 15 000 \$, économisez 15 %,
Dépensez 20 000 \$ ou plus et économisez
20 % sur le total de votre achat.

OU

Achetez 1 électroménager, économisez 10 %,
Achetez 2 électroménagers, économisez 15 %,
Achetez-en 3 ou plus et économisez 20 %
sur le total de votre achat.

Promotion valable du 1er août au 31 décembre 2025.



Certaines conditions s'appliquent. Offre valable du 1er août 2025 à minuit (heure de l'Est) au 31 décembre 2025 à 23 h 59 (heure de l'Est) (la « période de l'offre »). L'offre est disponible uniquement en magasin chez certains revendeurs Dacor agréés au Canada. Effectuez l'un des achats suivants pendant la période de l'offre et bénéficiez des réductions suivantes : (i) Économisez 10 % sur le prix total de votre achat (avant taxes) lorsque vous achetez un (1) réfrigérateur Dacor, un produit de cuisson Dacor ou un lave-vaisselle Dacor (chacun étant un « produit Dacor admissible »); (ii) Économisez 15 % sur le prix total de votre achat (avant taxes) lorsque vous achetez deux (2) produits Dacor admissibles; (iii) Économisez 20 % sur le prix d'achat total (avant taxes) lorsque vous achetez trois (3) produits Dacor éligibles ou plus. *Produit Dacor éligible - Si vous choisissez d'acheter des accessoires Dacor correspondants au moment de l'achat de votre ou vos produits Dacor éligibles, la remise applicable s'appliquera également au prix d'achat (hors taxes) des accessoires. Aucune remise ne sera appliquée si vous choisissez d'acheter uniquement des accessoires pour produits Dacor éligibles au moment du paiement. Dans la limite des stocks disponibles. La sélection et la disponibilité peuvent varier. Aucun bon de réduction différé. Les produits Dacor éligibles doivent être achetés sur la même facture pour bénéficier de la promotion. Si les produits Dacor éligibles achetés dans le cadre de cette offre peuvent être retournés conformément à nos conditions générales de vente et sont retournés, vous ne pourrez plus bénéficier du montant de la remise appliquée à votre transaction. Si vous souhaitez conserver certains (mais pas tous) des produits Dacor éligibles que vous avez achetés, la différence entre la valeur au détail actuelle et le prix promotionnel que vous avez payé pour les produits que vous conservez sera déduite de votre remboursement total. Si vous avez acheté des accessoires éligibles Dacor et que vous souhaitez les retourner, vous ne serez plus admissible à cette promotion. Si vos accessoires éligibles Dacor achetés dans le cadre de cette offre sont éligibles au retour conformément à nos conditions générales de vente et sont retournés, vous ne serez plus admissible au montant de la remise appliquée à votre transaction. Offre réservée aux résidents canadiens. Samsung se réserve le droit de modifier ou d'annuler la promotion à tout moment sans préavis. © 2025 Dacor, Inc. Dacor est une marque déposée de Samsung Electronics America Inc., utilisée avec autorisation. Dacor est exploité au Canada par Samsung Electronics Canada Inc., distributeur agréé des produits Dacor au Canada.